## つきぐみだより

## 10月号

令和4年10月3日(月) 尚徳福祉会 井荻保育園

暑さも落ち着き、少しずつ季節の変化を感じられるようになってきました。綺麗な紅葉が見られるまであと少しのようですね。

最近のつき組は、おままごとを出すと「〇〇ちゃんパーティーしようよ!」「〇〇くん料理作ってあげるね!」と自分から友だちを遊びに誘って一緒に遊ぼうとする姿が増え合てきました。遊びの中で欲しいものがある時に「貸して」「待っててね」と少しずつ子ども同士で話せるようになり成長を感じます。

季節の変わり目で子どもたちの体調も変わりやすい時期です。体調に気をつけながら過ごしていきたいと思います。今後も感染予防に努めながら保育をしていきたいと思いますのでご協力よろしくお願いいたします。



友だちと手を繋いで おさんぽ!おさんぽ! 壁にお魚描いてある!



川に何いるかなぁ、、、 見て見て!! お魚さん泳いでる! うわぁ!おばけだ! おばけの口の中にはいって みよう! 怖い、、、でも面白い♪ 可愛いおばけとかカボチャの おばけいた! おばけやしき楽しい!!

朝の会始まるよ~! 今日はお散歩に行きたいと 思います! やった!!!



## 衣替え

気温も少しずつ下がり、衣替えの季節になりました。気温によって衣服を調節して過ごすようになります。

長袖、長ズボンが必要になりましたら お声かけします。着替え用の 服の準備お願いします。

## 今月のねらい

- はさみに興味をもち、使ってみようとする。
- 友だちや保育者との関わりの中で思い やりのある言葉が増えてくる。